



21.01.2020 – 14:01 Uhr

Höflichkeitsbesuch der Freunde des Weizmann-Instituts bei der Regierung

Vaduz (ots) -

Am Montag, 20. Januar 2020 statteten Vertreter des Weizmann-Instituts der Regierung einen Höflichkeitsbesuch ab.

Das Weizmann Institut für Wissenschaften ist ein multidisziplinäres Institut für naturwissenschaftliche Forschung und Ausbildung in Israel und ist weltweit vernetzt. In Liechtenstein besteht seit 2017 der Verein "Freunde des Weizmann Institute of Science in Liechtenstein e.V."

Aus Anlass des Wechsels in der Führung des Instituts besuchten Vertreter der Forschungseinrichtung den unterstützenden Verein in Liechtenstein. Der langjährige Präsident und Physiker Daniel Zajifman hat Anfangs Dezember das Amt an seinen Nachfolger, den Neurobiologen Alon Chen übergeben. Regierungsrat Mauro Pedrazzini empfing die Vertreter des Instituts sowie Vertreter des Vereinsvorstands zu einem Höflichkeitsbesuch im Regierungsgebäude.

Kontakt:

Ministerium für Gesellschaft
T +423 236 60 18

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100840307> abgerufen werden.